
Teramo.  Università  telematica:  il  Senatore  Paolo  Tancredi  ha
presentato un’interrogazione al Ministro Gelmini per sollecitare
un interesse sulla questione
Facendo seguito alle reazioni scatenate dalla notizia della nascita a Teramo dell’università telematica della Sapienza, con le
facoltà di Giurisprudenza ed Economia, anche il Senatore Paolo Tancredi ha presentato un’interrogazione al Ministro Gelmini
per sollecitare un interesse sulla questione, al fine di consentire alle autorità ministeriali di valutare se l’iniziativa non sia in
contrasto con i criteri di razionalizzazione dell’emananda riforma universitaria ed in particolare con il primario obiettivo di
valorizzazione e di incentivazione della qualità delle università.

Paolo Tancredi, in altri termini, investe il ministero della pubblica istruzione del compito di valutare se sia opportuno, in
questo  particolare  momento  storico,  incentivare  una  forma  di  concorrenza  dell’offerta  formativa  sul  territorio  abruzzese,
ravvisandovi una dannosa duplicazione delle facoltà universitarie presenti, non rispondente nè alle esigenze accademiche
del sistema universitario regionale, nè alle istanze della popolazione studentesca.
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